

# *Le Parti Communiste uruguayen rejette la résolution du Mercosur contre le Venezuela*

---



Montevideo, 15 septembre, (RHC).- Le Parti Communiste de l'Uruguay a rejeté la résolution adoptée par les pays fondateurs du Mercosur contre le Venezuela. Il a également critiqué la décision du président Tabaré Vázquez de s'abstenir.

Dans un communiqué le Parti communiste uruguayen signale que la position assumée par le Mercosur met à nu la grave crise institutionnelle et politique au sein de ce mécanisme régional.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/105772-le-parti-communiste-uruguayen-rejette-la-resolution-du-mercotur-contre-le-venezuela>



**Radio Habana Cuba**